

Evo Morales salue les décisions du Comité des frontières entre la Bolivie et le Chili.



La Paz, 27 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a salué les décisions du Comité des frontières entre la Bolivie et le Chili.

“La Bolivie et le Chili sont des pays frères, c’est quelque chose que nous ne devons jamais oublier » a posté le président bolivien sur son compte Twitter ce mercredi.

Il a misé une fois de plus sur le dialogue afin de résoudre les problèmes à la frontière entre la Bolivie et son pays voisin et salué l’engagement des douanes et de la police boliviennes et chiliennes envers la coordination d’efforts contre les délits à la frontière commune.

Les autorités boliviennes et chiliennes analyseront le 10 août prochain à La Paz la question des véhicules volés et relanceront les consultations sur la question de la drogue et des délits collatéraux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136630-evo-morales-salue-les-decisions-du-comite-des-frontieres-entre-la-bolivie-et-le-chili>



Radio Habana Cuba